

Cervisimag optimiza el mantenimiento de maquinaria

El mantenimiento preventivo de la maquinaria ayuda a mejorar su ciclo de vida, además de evitar costosas averías que dificultan la actividad de las empresas. Consciente de esta importancia estratégica del mantenimiento, Cervisimag está potenciando la mejora continua de los procesos para optimizar su labor, con la vocación de liderar el mantenimiento de maquinaria de excavación e industrial.

Aunque la constitución de la empresa familiar Cervisimag data de 2004, su socio fundador Andreu García cuenta ya con un cuarto de siglo de experiencia en la reparación de maquinaria.

La compañía, ubicada en Cervera (Lleida) se ha caracterizado a lo largo de su trayectoria por un crecimiento continuo, con la vocación de liderar el mercado del mantenimiento de maquinaria de excavación e industria en Cataluña. Para lograrlo, lleva a cabo una constante inversión en equipo humano, formación, nuevas tecnologías, implantación de sistemas de calidad y métodos de trabajo, además de ampliar su catálogo de servicios.

En este sentido, la firma ha focalizado sus esfuerzos hacia la diversificación de su labor, complementando los servicios a equipos destinados a la construcción y obra civil (su fuerte hasta hace tres años) con el mantenimiento preventivo y correctivo de maquinaria industrial, dirigida a sectores como la siderurgia, alimentación, papel, gestión de residuos,... En la actualidad, esta última área ya condensa más de la mitad de su facturación, sin que ello haya afectado a su crecimiento.

Asimismo, la compañía tiene el objetivo de convertirse en un proveedor global para sus clientes, y por ese motivo además de realizar el mantenimiento preventivo y correctivo de maquinaria de todas las marcas, llevar a cabo planificaciones y suministrar todo tipo de accesorios, también presta un valioso asesoramiento y comercializa maquinaria y equipos que le pidan sus clientes. Su ámbito geográfico comprende Cataluña, Aragón y Andorra, aunque puntualmente ha trabajado en Baleares y Canarias.



De hecho, uno de los objetivos de la compañía es ampliar su presencia tanto en Cataluña como en el resto de España. Para ello está trabajando para la mejora continua de sus procesos, además de crear una intranet propia que englobará toda la gestión y la información técnica de las máquinas excavadoras y programas diagnósticos (garantizando así una reparación ágil y resolutive).

En todo caso, el punto diferencial de Cervisimag es su equipo humano, formado por veinte profesionales que destacan por una vocación de servicio que se traduce en una atención de calidad y efectiva que consigue la satisfacción del cliente. Gracias a ello, la compañía ha conseguido realizar una labor con valor añadido que ayuda a sus clientes a ser más productivos y competitivos.



Cervisimag, S.L.
Tel: 973 530 418 Fax: 973 530 331
www.cervisimag.com



Àrids i Excavacions Mont-roig, áridos certificados

Avalar los áridos con el marcado CE permite garantizar su calidad constante, convirtiéndose en un argumento competitivo ante la actual situación que vive el sector de la construcción. Àrids i Excavacions Mont-roig explota su cantera de áridos certificados en la comarca catalana del Baix Camp, elaborándolos con distintas granulometrías para adaptarse a las necesidades de sus clientes.

Àrids i Excavacions Mont-roig fue fundada en 1992 por Joaquín Panisello Moreso, dedicándose en sus inicios a la excavación con maquinaria para movimientos de tierras. Pocos años más tarde se dedicó también a la producción y venta de áridos graníticos (de tipo sauló), hasta que en 1998, debido a la demanda de sus clientes, empezó a explotar su propia cantera a cielo abierto, situada en el término municipal de Vilanova d'Escornalbou (Tarragona).

La ventaja de disponer de su propia explotación le ha permitido ampliar el proceso de producción y venta de otros tipos de materiales, procediendo a su extracción y elaboración —a

través de su refinamiento y machaqueo— para obtener un amplio catálogo de productos: sauló, tierras, vegetales, arenas y gravas de distintas granulometrías, zahorras... Todos ellos van dirigidos principalmente al sector de la construcción y son utilizados en la fabricación de asfaltos, hormigones, palettería,... además de empresas de jardinería, mantenimiento de instalaciones deportivas, obras públicas y regeneración de playas, entre otras aplicaciones.

La firma dispone de una importante capacidad productiva (5.000 Tn. diarias) que le permite abastecer al mercado con la máxima agilidad. Del mismo modo, se destaca por su voluntad de mejora continua, consiguiendo el marcado CE de todos sus productos, así como la certificación ISO 9001.

Por ese motivo, uno de los principales valores diferenciales de la firma es la calidad de sus productos en relación a su precio, con la prioridad de lograr en todo momento la satisfacción de los clientes.



Como señala Joaquín Panisello, Director General de la compañía, el éxito de Àrids i Excavacions Mont-roig se debe a la combinación entre juventud y experiencia, además de una firme vocación por la calidad que le han permitido mantener su actividad pese a la difícil coyuntura actual del mercado.

Con esta motivación, esta empresa familiar enfoca el futuro con optimismo, manteniendo el sacrificio y esfuerzo que le han caracterizado a lo largo de su trayectoria para continuar fidelizando a sus clientes y siendo su proveedor de áridos de referencia.



Àrids i Excavacions
Mont-roig, S.L.
Tel: 977 179 455
Fax: 977 179 005
spanisello@terra.es